

## F8 Versicherungen

Wer im Eigenheim oder zu Miete wohnt, sollte seine Versicherungen ab und zu überprüfen.

Wer ins Heim zieht muss mit der Heimleitung absprechen welche Versicherungen vom Heim aus bestehen. Es kann sich lohnen, die alte Privathaftpflicht- und Hausratversicherung beizubehalten.

Wertsachenversicherungen sind nur für sehr wertvolle Gegenstände ins Auge zu fassen.  
Die Prämien sind relativ hoch!

Rechtsschutzversicherungen sollte man überprüfen, ob diese im zunehmenden Alter noch notwendig sind.

Helfen können zum Beispiel:

[Pro Senectute](#)

[Kantonales Arbeitersekretariat Schaffhausen](#)

[BIB Consulting GmbH](#)

Alle Versicherungen und deren Berater